

# LE FESTIVAL DE FLORIBUNDA :

En clin d'œil au festival de Cannes qui n'a qu'à bien se tenir les résidents ont revêtu leur plus belle tenue pour défiler sur le tapis rouge de Floribunda. Un questionnaire a été distribué aux résidents pour tester leur connaissance cinématographique. Ce fut un moment de partage et de bonne humeur avec la participation du personnel de l'EHPAD.



**NOUS ESPÉRONS QUE CETTE DIX-HUITIÈME ÉDITION VOUS A PLU, ET SERONS RAVIS DE VOUS RETROUVER LE MOIS PROCHAIN. EN ATTENDANT, N'OUBLIEZ PAS DE PRENDRE SOIN DE VOUS ET DE VOS PROCHES...**

# Le petit journal de Floribunda



## AU SOMMAIRE :

- Animation
- Lien social
- Hébergement
- Soins
- Technique

## COMITÉ DE RÉDACTION :

- Karima OUHIBI (Directrice)
- Claire DAUBRESSE (Directrice Adjointe)
- Magalie LECHARDEUR (Animatrice)
- Corinne LORMAND (Agent d'accueil)

• Numéro 18 / Juin 2023



Pour cette édition de juin, nous souhaitons mettre en avant l'achèvement des travaux et l'inauguration des jardins thérapeutiques.

Après 3 mois de travaux et près de 160 000€ d'investissement, nous avons inauguré les terrasses vendredi 30 juin en présence de M. Le Maire, des Elus, des services supports de la ville, des agents, des familles et des résidents. Un projet pensé pour le bien être des résidents et l'accueil des familles.

Le portrait du mois est consacré à Christine, notre fidèle comptable et agent d'accueil. En page 3, quelques mots de son parcours professionnel et de son investissement pour la commune.

En dernière page, vous découvrirez le Festival de Floribunda, au programme : strass, paillettes, et tenues de soirée agrémentés d'un défilé sur tapis rouge, les résidents vous en mettent plein les yeux !

Le petit journal prend des vacances pour revenir en forme en septembre.

**Je vous souhaite un bel été !**



**K. OUHIBI**  
DIRECTRICE  
EHPAD Floribunda

# LES TEMPS FORTS DU MOIS DE JUIN :

Dans le cadre du plan d'investissement de l'EHPAD, avec l'appui de la Ville de Mandelieu-La-Napoule, nous avons souhaité optimiser les espaces extérieurs de l'établissement. Les terrasses ont été pensées pour associer bien être des résidents à des objectifs permettant de favoriser le lien social. Les jardins thérapeutiques seront l'endroit idéal pour organiser des activités « jardinage » mais aussi proposer un espace détente et lecture aux résidents accompagnés de leur famille. Nous remercions la Mairie de Mandelieu-La-Napoule pour leur mobilisation et soutien dans ce projet.



# LE PORTRAIT DU MOIS :



Le portrait du mois est consacré à Christine, fidèle agent de la commune et depuis de nombreuses années de l'EHPAD, voici ses quelques mots pour se présenter :

« J'ai quitté les Bouches du Rhône pour la Côte d'Azur il y a 23 ans, afin d'ouvrir l'Ehpad Floribunda. Ces 23 ans ont été très enrichissants professionnellement. J'ai pu exercer en tant que ASH, agent d'accueil au CCAS, responsable du service des aides à domicile, pour revenir à l'Ehpad en 2011 en tant qu'agent comptable et administratif. Travailler en institution c'est s'engager autour d'un travail de relations avec les résidents et familles, être à l'écoute, dans l'empathie et la bienveillance, c'est un réel plaisir de travailler à Floribunda, et de participer au bien-être de nos Aînés. »

# LES ANNIVERSAIRES DU MOIS

<b>Madame Lucette BERTRAND</b>	née le 01/06
<b>Madame Rosine COPPOLA</b>	née le 01/06
<b>Monsieur Raymond LAHOUSSE</b>	né le 05/06
<b>Monsieur Guy ABMESELEME</b>	né le 11/06
<b>Madame Laure BOURDET</b>	née le 11/06
<b>Madame Danièle APARICIO</b>	née le 13/06
<b>Madame Micheline DEBUNE</b>	née le 18/06
<b>Madame Jacqueline DUBOS</b>	née le 23/06



# NOUS SOUHAITONS LA BIENVENUE À :

<b>Monsieur Pierre COVILI</b>	arrivé le 12 Juin
<b>Madame Rosine COPPOLA</b>	arrivée le 15 Juin
<b>Madame Yvette MANSOUR</b>	arrivée le 20 Juin

# LE COIN DES SOUVENIRS

L'équipe de Floribunda a une pensée émue pour Madame Françoise ROSENBERG (15 juin 2023).